

平成27年7月活動開始。



学生時代に熱中していたラクロスをテーマに、体験会を開催した大滝さん（写真左下）。

大滝 雄斗（おおたき ゆうと）
昨年7月に長岡市中之島から引っ越してきました。これまで、マイナースポーツを通して子供達に新たな可能性、交流の機会を与えるべく、「はじめてのラクロス教室」を実施したり、農家の所得アップを目指して農林水産省の「山村振興活性化支援交付金事業」等に取り組みました。今年度も、マイナースポーツ振興や山村振興活性化支援交付金事業を通して、下田地域の子供からお年寄りまで元気になるような活動を続けています。どうぞよろしくお願いします。

四月号特集「下田地域メンバー紹介」



今月の一枚 棚田視察でカタクリを見つめました！

NPO法人ソーシャルファームさんじょうの活動目的
私たちは現在、下田地域を「スポーツ」「農業」「アート」などで活性化させるプロジェクトに取り組んでいます。目標は、2020年東京オリンピックまでにあらゆる体験合宿の聖地にする事。合宿地や観光地としての知名度を向上させる為に地域の皆様と協力し、下田の魅力を発掘する事を日々の糧に取り組んでいます。

制作・連絡先

三条市地域おこし協力隊
NPO法人ソーシャルファームさんじょう
TEL 0256-64-8116（旧荒沢小学校内）
Mail sfs150512@gmail.com

下田通信



四月号

2016年 4月17日(日)

平成28年4月活動開始。



今年小学生になるお子さんの森町小学校の入学式にて山口夫妻。

山口 晃・みさ子・（やまぐちあきら・みさこ）
初めてまして。この春に家族三人で新潟市から移住して参りました。私たち家族の目標は下田で「ふるさと」を創ることです。まだ下田へ来て間もないですがご挨拶周りや普段生活をする中で感じることは、人の温もり。ご近所さんはもちろん家の設備をしてくださる電気屋さんや工務店さんも親切で移住に対する不安が和らぎ、早くも「人」という財産を発見しました。小学1年生の息子の為にも数十年先を見据え活動をしていきたいと思います。

平成28年4月活動開始。



旧荒沢小学校のグラウンドにて。
グラウンドの土は良いものと語る芦田さん。

芦田 仁（あしだ じん）
初めまして。4月に東京都から移住してきました。大学卒業後、縁があり地域おこし協力隊として下田で活動させてもらう事になりました。私は小学校3年生から大学4年生までサッカーを経験しており、下田ではサッカーを通じた地域活性に取り組みたいと考えています。サッカー教室やサッカースクールを開校し、来年はジュニアユースチーム設立を計画しています。これから下田の住民として全力で活動していきますのでよろしくお願いします。

平成27年9月活動開始。



左から早大ラグビー部の梶沢GM、山下監督、会津さん、元サントリーラグビー部の浦田氏。

会津 泰成（あいづ やすなり）
神奈川県川崎市から移住して8か月。ヨーロッパクラブの育成コーチによる「サッカー教室」や元日本代表候補で現早稲田大学ラグビー部監督の山下大悟氏を招いての「ラグビー教室」など、おもにスポーツの企画を通して下田を元気にできないか模索してきました。今年度も引き続きスポーツで、特にサッカー関連の企画を中心として地域活性化に取り組みます。子供達を笑顔に、元気に、そして未来に夢を見ることの出来る環境作りを目指します。